
2015.11

No.614

第 6回会員会議所会議（姫路）

10月第2例会
10月23日(金)19：30～21：00

於：大空の駅　ジェットストリーム　神鍋溶岩の館

55 周年準備特別委員会

10 月第 1例会

10 月第 2例会

10 月第 1例会

　兵庫ブロック協議会第49回ブロック大会豊岡大
会へ向けて方向性の共有と意識の高揚を図るべ
く、大空の駅 ジェットストリーム 神鍋溶岩の館
にて10月第2例会 決起会「ブロック大会豊岡大会
のかたち」を開催しました。
　ブロック大会を主管する意義や豊岡大会で「何
を発信し」「何をしていかなければならないのか」
を発表し、質問や確認を行なうことで、メンバーの
ブロック大会に対する意識を今まで以上に高める
ことができました。
　また、エンディングでは55周年準備特別委員会
メンバーからブロック大会への意気込み、想いを
申し述べさせて頂きました。1年数か月間の活動の
集大成として委員会メンバーの決意を感じること
ができ、私にとっても嬉しい瞬間でした。
　10月24日（土）、第6回会員会議所会議にて豊岡大
会の開催日時・開催場所の審議を頂きました。いよ
いよ準備段階から実行段階へと移行する時期とな
りました。ブロック大会という素晴らしい機会を
地域と我々にとって輝かしい未来を築く礎と捉
え、2016年8月27日の大会当日まで全力疾走で駆け
抜けます。

（55周年準備特別委員会委員長　杤谷　達彦）
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■ 事 業 案 内 ■
■編集後記■

　今日11月13日の誕生花は針葉樹の「ヒマラヤスギ」。
印象的な球果がつくヒマラヤスギの花が咲くのは秋
なのに、実が熟すのはなんと翌年の初夏。約10ヶ月間
をかけてゆっくりと成熟する。我々ＪＣにも同じ事が
言えるのではないだろうか。
　本年度の締め括りに近づくこの時期の充実した議
論が次年度の成否を左右すると言っても過言ではな
い。創立55周年、全州青年会議所との姉妹交流50周年、
そして第49回兵庫ブロック大会という記念すべき年
を迎える今こそ、メンバーひとりひとりが其々の役
職、立場でＪＣ活動に全力で挑み、艱難辛苦を乗り越
えて、次年度に豊岡ＪＣとして大きな花を見事に咲か
せようではないか。

■12月第1例会
日　　時　　2015年12月11日（金）　18:00～20:10

場　　所　　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

ホ ス ト　　総務委員会

■ＯＢ予定者を送る夕べ
日　　時　　2015年12月11日（金）　20:40～22:00

場　　所　　辻惣

ホ ス ト　　総務委員会

■年忘れ合同例会～一志結集～
日　　時　　2015年12月13日（日）　18:00～21:00

　　　　　　　　　　　　　　　 （受付17:00～）

場　　所　　ホテル金波楼　松籟

ホ ス ト　　指導力開発委員会

（総務委員会）

1 0 月第 1例会
10月9日（金）18:30～21:30 総務委員会

於：但馬空港ターミナルビル多目的ホール

第6回会員会議所会議
10月24日（土）

於：ホテルサンシャイン青山

　7月に開催された日本ＪＣの理事会にて、ＪＣＩ役員として国際青年会議所（Ｊ
ＣＩ）アジア太平洋開発協議会（ＡＰＤＣ）への出向をご承認頂きました。ＡＰＤ
Ｃ議長補佐(ＡＰＤＣ Special Assistant for Chairperson)というお役目を頂
き、アジア太平洋地域にてＪＣの無い国やＪＣの設立の間もない国、ＪＣプロト
コルが浸透していない国に出向き、その国の発展の為に活動致します。ＡＰＤＣ
はアジア太平洋地域における国家青年会議所の設立と国家青年会議所への教育
を主な活動目的としたＪＣＩの組織で、任期が本年度のＡＳＰＡＣから次年度の
ＡＳＰＡＣまでとなっており、アジア太平洋地域から出向する約50名のメンバー
で構成される組織です。9月にはモンゴル・ウランバートルにてＡＰＤＣ Meeting
Ⅱが開催され、会議内では宣誓の後、波多野議長（日本ＪＣ）よりＡＰＤＣバッジ
を授与して頂きました。ＡＰＤＣスタッフチームの一員として1年間活動を行っ
て参ります。

ＪＣＩ　ＡＰＤＣ議長補佐を拝命して

（ＪＣＩ　ＡＰＤＣ　ＳＡ　浜田　裕一郎）

　10月第1例会の
講 演 会 に は 、カ
レーチェーン店
「ＣｏＣｏ壱番屋」
の創業者である宗
次德二氏を講師に
お招きし、「独断と
偏見の〝宗次流″
経営哲学」という

テーマでご講演頂きました。
　お客様第一を信条とするに至った想い、超率先
垂範主義や超現場主義などの経営に対する考え
方を、ユーモアを交えながらお話し頂きました。
　宗次先生の目標を定めて徹底的に仕事をする
強い想いに触れる事で、メンバーの今後の会社経
営や組織運営の一助となったと考えます。

（総務委員会副委員長　小中　弘幸）

　兵庫ブロック協
議会　第6回会員
会議所会議に豊岡
ＪＣから坂本次年
度理事長、大石次
年度兵庫ブロック
大会実行委員長を
はじめとする多く
のメンバーが駆け

つけて、第49回ブロック大会豊岡大会の日時と場
所の審議可決に立ち会いました。
　審議後に吉尾理事長からお礼と主管させて頂
く覚悟を挨拶され、続いて坂本次年度理事長がブ
ロック大会に対する意気込みを述べられました。
　ブロック大会に向けて意識の高揚を図る良い
機会となりました。

（総務委員会委員長　細川　太郎）

モンゴルにて 2015 年度ＪＣI 副会頭
バトヒシェグ・プレブドゥブー君

（ＪＣI Mongolia）と

波多野議長（日本ＪＣ）より
ＡＰＤＣバッジを授与される
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